
Cuneo, 14 novembre 2019

Al Presidente del Consiglio Comunale
Dott. Antonino Pittari

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale su “Opportunità di un monitoraggio e di una
valutazione dei risultati della riorganizzazione del Servizio TPL Conurbazione di Cune&’.

Il sottoscritto Ugo Sturlese del Gruppo Consigliare Cuneo per i Beni Comuni,

RILEVATO che
è trascorso quasi un anno dalla riorganizzazione del Servizio TPL della Conurbazione di Cuneo,
che presentava alcune novità di rilievo quali il cadenzamento degli orari, la riduzione della
sovrapposizione dei Servizi, il potenziamento dell’effetto rete fra le diverse Linee,

RISCONTRATO che
tuttavia fin dall’inizio erano emerse alcune criticità (disfunzioni sulle Linee 6A-68. rarefazione
delle stazioni in alcune frazioni, raddoppio dello sbigliettamento per alcuni percorsi), che solo in
parte sono state corrette; che alcune critiche sono emerse nel recente CC aperto suLle questioni
giovanili in relazione al trasporto scolastico:

CONSIDERATO che
al di là di specifiche problematiche sarebbe di grande significato valutare quale sia stato il livello
di gradimento e quindi di utilizzo del nuovo Servizio rispetto alla non felice situazione precedente
(16-17% di uso del mezzo pubblico secondo i dati PUMS,se pure riferiti a rilevazioni non
recenti),

INTERROGA l’ASSESSORE ai Trasporti
per sapere se non intenda realizzare a Gennaio 2020, congiuntamente all’Agenzia della Mobilità
Piemontese e a Grandabus. una valutazione dei risultati conseguiti con la riorganizzazione del
Servizio TPL
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